

Inicio > Economía > Wall Street apoya acuerdos comerciales entre Ecopetrol y PDVSA

Economía

# Wall Street apoya acuerdos comerciales entre Ecopetrol y PDVSA

Por Economía - 20/11/2023



Ecopetrol se asociará con PDVSA y a Wall Street le gusta.

Wall Street reaccionó positivo a los acuerdos comerciales entre la petrolera colombiana **Ecopetrol** y **PDVSA** de Venezuela.

La acción de Ecopetrol ADR en la Bolsa de New York (EC: NYSE) **subió +1.63% y en el posmercado ya sube +0.08%**. El activo colombiano ya ha subido más del 50% desde mayo de 2023.



Ecopetrol se asociará con PDVSA y a Wall Street le gusta.

En la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), la acción de Ecopetrol subió +0.81%, siendo el emisor más negociado con cerca de \$13 mil millones de pesos.

Ecopetrol socio de PDVSA



Recibir boletín de noticias

Suscribirse

El presidente de Colombia **Gustavo Petro** viajó con una comitiva importante el pasado sábado 18 de noviembre de 2023 a Caracas en búsqueda de crudo venezolano.

Así como Petrobras en Brasil y el Shell de Reino Unido hacen negocios, Colombia quiere aprovechar las ventajas de su vecino con las reservas de petróleo más grandes del mundo.

Según el ministro de Minas Andrés Camacho, **el acuerdo es un 'gana-gana' entre ambos países**, donde Colombia aprovechará su capacidad de generar energía.

El gas venezolano también será fuente de energía importante para la reindustrialización de Colombia. La idea es bajar los costos de la energía eléctrica a través del gas natural, lo que podría beneficiar al país en el corto plazo.

¿Cómo ven los inversionistas, los acuerdos comerciales entre Ecopetrol y PDVSA?, los inversionistas extranjeros y los fondos de inversión de Estados Unidos son positivos recibiendo estas gratas noticias.

Ecopetrol sería la empresa más beneficiada que podría sacar petróleo y gas a tuberías colombianas.

En el caso del petróleo, Colombia refinaría el petróleo venezolano en las refinerías de Barrancabermeja y Cartagena.

Con petróleo traído desde Venezuela, el país exportaría más petróleo a países de Asia, Norteamérica y Europa.

Petro está pensando en un negocio redondo que ya ha sido anunciado a los estadounidenses en su pasada visita a EE. UU.

Aunque los 'capitalistas criollos' se han opuesto a esta asociación entre ambas petroleras, **en realidad Petro demuestra que es más capitalista que los anteriores gobiernos.**

TEMAS [Ecopetrol](#) [Wall Street](#)

Artículos relacionados [Más del autor](#)



Ecopetrol aterrizó en Venezuela con la presencia de Ricardo Roa



Acción de Nubank se desplomó -8% mientras el mercado estuvo al alza



Fondo de inversión extranjero Fairlight Capital apuesta por Ecopetrol



